



あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生養護学校
平成29年10月20日発行

☆☆☆ 今月号のメニュー ☆☆☆

1. 部活動紹介（バスケ部・ランニング部） 2. 修学旅行報告（A高・B中）

「あさおインフォメーション」は、本校ホームページでもご覧いただくことができます。http://www.asao-sh.pen-kanagawa.ed.jp/

1 部活動紹介

高等部には2つの部活動があります。今月はそれぞれの部活動を紹介します。



バスケットボール部

「集合はダッシュ！返事・あいさつはしっかり！」をバスケ部の約束事として日々の練習に励んでいます。現在部員は22名。うち女子は8名に増え、女子チームで大会に参加しています。年に3回ほど他校と合同練習や練習試合を行っています。今年は6月のゆうあいピック大会、7月のFIDクリニック、夏休み中は夏季大会とバスケットボールの日に参加しました。今後は12月の地域交流戦、2月の冬季大会に参加する予定です。応援よろしくお祈いします！！

ランニング部

現在部員は14名です。普段は、10分間走、坂道ダッシュ、ラダートレーニング、リレー、体作り運動などの練習を行っていて、仲間たちと和気あいあいと活動しています。どの生徒も汗をかきながら意欲的に練習に取り組むことができ、最後の整理体操のころには、心地よい疲労感と充実感に満ちた表情になります。今年は、5月に川崎市障害者スポーツ大会、8月には陸上競技夏季記録会に参加しました。今は12月の駅伝ランニング大会を目標に練習を頑張っています。



2 修学旅行報告

A高

9月13日～15日、東京・千葉方面へ行ってきました。1日目の『すみだ水族館』では、たくさんのチンアナゴをはじめ、迫力のあるペンギンプール等を楽しみ見学しました。2日目は『東京ディズニーランド』へ。ハロウィンのショーでは近くまで来てくれたダンサーやキャラクターとの交流もありました。大きな蒸気船に乗ったり、蒸気機関車に乗ったりすることもできました。3日目は体験型科学館『ソニー・エクスプローラサイエンス』へ行きました。カウントダウンに合わせ、カメラにむかってスマイル！自分の笑顔に点数が出るとみんな大喜び。ランキングが発表されるとさらに盛り上がりました。

2泊3日お天気に恵まれてたくさんの思い出ができました。



B中

9月27日～29日の2泊3日で名古屋・蒲郡方面に修学旅行へ行ってきました。2日目の天候が心配されましたが、みんなの日ごろの行いが幸いして天候も回復、楽しく活動することができました。1日目は、リニア鉄道館でたくさんの電気に圧倒されながら、スタンプラリーを始めいろいろな体験をしました。2日目は、ラグナシア（遊園地）で一日を過ごし、たくさんのアトラクションやショーを楽しみました。絶叫マシンに挑戦した人、ブランコ型の乗り物や汽車に何回も乗った人、おこづかいで食べたいものを買った人など、それぞれに楽しみました。3日目は、竹島ファンタジー館で無数の貝でできたオブジェや、イルミネーションを楽しみました。スタンプラリーの景品には手作りの貝のキーホルダーをもらいました。みんなの笑顔あふれる、たくさんの思い出ができた、楽しい修学旅行でした。

